



6 rue Alphonse Rio · 56100 Lorient · FRANCE
+ 33 297 83 11 69 · info@ccr-s.eu
www.ccr-s.eu

ACTA GRUPO DE TRABAJO “AD HOC” SARDINA IBÉRICA 2 de Noviembre del 2017 – BURELA (España)

En Burela, 2 de noviembre de 2017, siendo las 12,00 en la sede social de la Organización de Productores de Lugo, actuando como presidente Enrique Paz Setién y como asistentes los relacionados en el anexo “Listado de asistentes”, también participaron vía Skype Andrés Uriarte e Isabel Riveiro.

A modo de resumen, se habló de los períodos de veda, no hubo coincidencia sobre el número de meses pero sí en incrementar el período actual, se habló del tipo de gestión, de que los científicos elaboraran una Regla de explotación, de solicitar análisis socioeconómicos, de incrementar las campañas científicas y una mayor colaboración entre los científicos y el sector.

Tomaron la palabra la totalidad de los asistentes, presentando distintas propuesta sobre las que se seguirán trabajando de cara a la elaboración de un Plan de gestión, se adjuntan las presentadas por escrito por los asistentes siguientes: Sector portugués, Golfo de Cádiz, ETF (no pudo asistir pero las remitió por email y fueron leídas), Andrés Uriarte (que igualmente las remitió por email al presidente de grupo).

En la reunión se adoptó el acuerdo de remitir a las Administraciones de Portugal, España y la Comisión Europea las conclusiones siguientes:

- ✚ “Apoyo a los estados de España y Portugal y la reunión tripartita que se celebrará con la Comisión Europea para evitar el cierre de la pesquería en 2018.
- ✚ Que se establezca una cuota mínima anual para ambos países de 15.000 toneladas.
- ✚ Que se informe de la constitución de este grupo de trabajo, con participación de científicos (IMPA, IEO Y AZTI) para la elaboración lo más rápido posible de un Plan de gestión a largo plazo, se fijarán períodos de veda, capturas máximas y mínimas anuales, regla de explotación, etc.
- ✚ Solicitar que se aumente la colaboración científica por los Estados Miembros, que se aumente el número de campañas científicas y una mejora en el intercambio de información entre científicos y sector.”

Por último, se acordó la celebración de una nueva reunión antes de finalización del año para la presentación de un primer borrador de Plan de gestión.

Sin más temas que tratar, la reunión finalizó a las 14,00 horas.

